
COMUNICADO

Vente Universidad Mérida ante el derrumbe de la universidad venezolana

Una vez más, ante la última noticia trágica sobre el maltrato a las bibliotecas de nuestras casas de estudios superiores, en Vente Universidad Mérida nos vemos en la triste obligación de declarar ante el mundo que la malevolencia y la indolencia del régimen que nos oprime como nación también ataca indefectiblemente la infraestructura física de las universidades nacionales.

Con dolor observamos cómo el techo de uno de los pasillos de la Universidad Central de Venezuela, Ciudad Universitaria, declarada por la Unesco en el año 2000 como Patrimonio de la Humanidad, se derrumbó. La imagen es elocuente por demás, es la punta del iceberg de la hecatombe que sufren las universidades venezolanas. Esto es el resultado de una práctica consuetudinaria y perversa que remite a las épocas más oscuras de la historia de la humanidad. Hoy, se pretende desaparecer de la faz de nuestra Venezuela todo vestigio de educación para la libertad del hombre y la construcción de una sociedad en libre.

Sus propósitos son claros: la extinción de “La Casa que Vence las Sombras” como símbolo que es de la educación superior en nuestro país, proceso que va más allá de la enseñanza, pues se trata de la formación integral del individuo como ciudadano de pensamiento plural, de visión clara hacia horizontes de desarrollo, de constructores de naciones en libertad.

Atentar contra este noble propósito de la universidad venezolana debe ser un hecho repudiado y condenado por todos sus miembros, así como por todas las instituciones y organizaciones de la sociedad. Desde Vente Universidad Mérida alzamos nuestra voz como estandarte de lucha para unirnos en la defensa de nuestros valores morales, de nuestras instituciones y del pensamiento libre en Venezuela. La libertad siempre triunfa, y los venezolanos seremos libres.

Mérida, 22 de junio de 2020.